



Dessen ist sich die Sektion bewußt, und sie hatte deshalb am 28. September die Ehrenamtler zu einem Essen eingeladen.

Manfred Jacobs ließ in einer kurzen Ansprache die vielfältigen Tätigkeitsfelder Revue passieren, vom Betrieb unserer Hütte, fast 1000 km entfernt in den Alpen, bis zu der unverzichtbaren Arbeit vor Ort. Er erwähnte besonders Hans Martin, der in diesem Jahr nach sechsunddreißig Jahren als Wanderwart sein Amt an Lydia Gehlen weiter gegeben hat.

Dank für die ehrenamtliche Arbeit.

Vielleicht mag die ständige Wiederholung schon langweilig klingen, aber an der Tatsache ändert das nichts: Ein funktionierendes und interessantes Sektionsleben ist nur mit Hilfe unserer ehrenamtlich tätigen Mitglieder möglich. Zum Glück gibt es die bei uns.

Die kleine Veranstaltung wurde sogar vom Landssportbund unterstützt, der 2018 ein Programm "Tage der Ehre" zur Förderung des Ehrenamtes in den Vereinen (s. Internetportal www.sportehrenamt.nrw) aufgelegt hatte.

Es wurde ein netter Abend, ein kleines Dankeschön an die, die allesamt viele Stunden im Jahr für die Sektion aufbringen.